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InstallationshandbuchDE



ENG
To connect the inlet pipe, plese refer to one of 3 “ENTRATA” faces of the catch pit. Select the proper diameter that fit with your 
pipe size, cut the precutted section, then with a rubber hammer remove the plastic section inside the circle. Insert the pipe 
inside the inlet- Note that the plastic circle of the catch pit has to stay outside the pipe (pic. 1B)

DE

Für den Anschluss des Zulaufrohrs verwenden Sie bitte eine der 3 „ENTRATA“-Seiten des Kastens. Wählen Sie den richtigen 
Durchmesser für Ihre Rohrgröße aus, schneiden Sie den vormarkierten Abschnitt aus und entfernen Sie dann mit einem 
Gummihammer den Kunststoffausschnitt im Inneren des Kreises.
Führen Sie das Rohr in den Einlass ein - beachten Sie, dass der Kunststoffring des Auffangbehälters außerhalb des Zulaufohrs 
bleiben muss (bild 1B).
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To connect the outlet pipe, please refer to only one face with the “USCITA” note. Select the proper diameter that fit with your 
outlet pipe size, cut the precutted section, then with a rubber hammer remove the plastic section inside the circle. Insert the 
socket of pipe inside the outlet circle- Note that the plastic circle of the catch pit has to stay inside the socket of the pipe (pic. 
2B)

DE

Für den Anschluss des Abflussrohrs bitte nur die Seite mit dem Hinweis „USCITA“ verwenden. Wählen Sie den richtigen 
Durchmesser aus der zu Ihrer Abflussrohrgröße passt. Schneiden Sie den vormarkierten Abschnitt ab und entfernen Sie dann 
mit einem Gummihammer den Kunststoffteil innerhalb des Kreises.
Setzen Sie die Rohrmuffe in den Abflusskreis ein - beachten Sie, dass der Kunststoffring des Kastens im Inneren des 
Rohransatzes bleiben muss (bild 2 B).


